

カレッジ通信

智辯学園奈良カレッジ小学部
令和元年度 10月号
令和元年10月17日 発行

10月

10月も半ばを迎え、次第に秋配も濃くなってきました。先日の「運動会」には、ご多用の中、たくさんの保護者・ご家族の皆様にお集まりいただき、心からお礼申し上げます。当日は児童だけでなく、保護者の皆様にも、競技にご参加いただき、誠にありがとうございました。お陰をもちまして、盛大に開催することができました。児童たちも日頃の練習の成果を遺憾なく発揮し、精一杯頑張っていました。児童たちの競技や応援に参加するときのひたむきな姿を、健気で美しいなど思いながら声援を送っていました。児童たちがしっかり成長していることを嬉しく思いました。

ところで、現在、ラグビーワールドカップが日本で開催されており、日本チームが初の決勝トーナメント（ベスト8）進出を決めました。

どの試合を見ても、日本チームは相手に真っ向から勝負を挑み、正々堂々と勝ち抜きました。ランキング上位の相手であっても自分たちの力を信じて、仲間を信じて、怯むことなく立ち向かっていく姿に、強く心を突き動かされましたし、自分も頑張らないとと思わせてくれるような勇気ももらいました。「自分の力を信じる」と口で言うのはたやすいですが、それを裏付けるだけの努力がどれほど積み重ねられるかが、人間の本領だと思います。日本チームのメンバーは、きっと今日まで筆舌に尽くしがたい鍛錬の日々を、仲間と支え合って乗りこえてきたのだと思います。試合を見ている私たちには突然強くなったように感じられましたが、他人の目には見えないところで黙々と努力を続けてきた日本チームだからこそ得られた当然の結果なのかもしれません。

人の目に触れる、触れないに関わらず、自分の信じたことをやり抜くという強い信念は見抜いたいものだと思いました。

児童たちも他人の評価に左右されることなく、自分を甘やかすことなく、自分の信じる道を正々堂々と歩んでくれることを期待しています。

10~11月の学校行事予定

月	日	曜	行	事	月	日	曜	行	事
10月	18	金			11月	1	金	家庭学習日	
	19	土				2	土	家庭学習日	
	20	日				3	日	文化の日	
	21	月	遠足（1・2年）			4	月	振替休日	
	22	火	即位礼正殿の儀			5	火		
	23	水	奈良県警察音楽隊鑑賞会			6	水	保護者会（高学年）	
	24	木	遠足（4年）			7	木	保護者会（低学年）	
	25	金	遠足（3・5・6年）			8	金	児童会集会	
	26	土	漢字検定			9	土	週休日	
	27	日				10	日		
	28	月				11	月	小中交流会（4・5年）	
	29	火				12	火	6年実力テスト	
	30	水				13	水		
	31	木				14	木	修学旅行説明会（1回目）	

※10月21日（月）は、全学年とも給食はありません。お弁当をご用意いただきますようお願いいたします。

学力学習状況調査の結果について

今年度4月に受験した全国学力・学習状況調査の結果を6年生に返却しました。調査の内容は、国語・算数と児童質問紙に分かれています。全国平均や各県の平均などはこれまでに報道されご存知のことだと思いますが、児童の基礎学力を確認するのに良い機会と考え、毎年本校も参加しています。また、児童質問用紙で児童各人の生活の様子がわかるのも本調査のメリットであると考えています。

今年はこの調査の結果を本校ホームページの「児童保護者の皆様へ」のページにて公開しております。ぜひご一読いただきますようお願い申し上げます。

カレッジの1ヶ月

右のQRコードを読み取ると、小学部Webページの学校ブログにアクセスできます。是非ご覧ください。



交通安全教室（3年生）9月26日

JAF奈良支部の方にお越しいただき、交通安全についていろいろご指導いただきました。



ぶどう農家の天野様による講義（3年生）10月4日

社会科の一環として、学校の近くの「天野ぶどう園」から天野茂雄様を特別講師としてお招きし、授業をしていただきました。



第16回 運動会（全学年）10月6日

天候にも恵まれ、第16回運動会を開催しました。児童会が考案した「Believe everyone～みなを信じて～」のスローガンで各色団結して取り組むことができました。

オープンキャンパスについて

今年もオープンキャンパスを行います。お知り合いの方で本校に興味をお持ちの方がいらっしゃいましたら、ぜひご案内くださいますようお願い申し上げます。



オープンキャンパス

令和元年11月16日（土）

9:30~12:00

- 施設・授業の見学
- 学校行事ビデオの上映
- 個別相談コーナー
- カレッジウォークラン

今月の作品

○夏休み作品展の受賞作品を紹介します

今年の夏休み作品展にも多くの保護者の皆様にご来校いただき、心からお礼申し上げます。今年も力作が多く、充実した作品展になりました。

児童・保護者の皆様や私たち教員の投票の結果、「夏休み作品展」の受賞作品が以下のように決まりましたので、お知らせします。

各賞の受賞者を10月の感謝祭で校長先生から表彰しました。

校長賞

3年2組 小枝 祐翔くん『岩石の一生』
6年2組 松浦修一郎くん『文具の教科書』

1年生
最優秀賞
児童保護者賞

1年1組 石橋 宏章くん『ドライブゲーム』
1年2組 小倉 快晴くん『コロコロストローマシーン』

2年生
最優秀賞
児童保護者賞

2年1組 北詰 友哉くん『うちゅうにいん石がやってきた』
2年1組 吉田 光甫くん『じどうはんぱいき』

3年生
児童保護者賞

3年2組 今西 泰智くん『ニュートンのゆりかご』

4年生
最優秀賞
児童保護者賞

4年2組 廣岡 苍大くん『ロボットアーム』
4年2組 上野かれんさん『3D迷路』

5年生
最優秀賞
児童保護者賞

5年1組 庄田 遥紀くん『花火の仕組みって?』
5年1組 田中 友希さん『ハリガネムシ』

6年生
児童保護者賞

6年2組 島谷 光来くん『ルービックキューブの研究』

今月の掲示板



3年掲示板 『しなものはどこから?』

夏休みの社会の宿題で、スーパーで売られている食べ物の産地調べをしました。

児童たちは、身近な食べ物が意外に遠くから運ばれていることに驚いていました。

今月の里山

○木の伐採について

6月の台風以来、枯れ木の倒木や枝の落下の心配があったため、しばらくカレッジの森・遊具の広場側への児童の立ち入りを禁止していました。この度、9月28日に枯れ木の伐採を行い、児童の立ち入りができるようになりました。児童たちは虫かごを持って、元気に虫採りをしたり、森の中で鬼ごっこをしたりして遊んでいます。

○5年生 国語「日常を十七音で」～句会～

5年生が国語の授業で「秋の里山」を題材に句会を開きました。児童は実際に里山を散歩し、表現を工夫しながら俳句を詠んでいました。爽やかな秋風が吹き、虫の音が響き渡る里山の様子とともに紹介します。



子どもの手赤い宝石紅葉かな (宮倉崇行)
南天が赤く実つて地彩る (吉田留菜)



青い草黄金の穂と混じりけり (山内美緒)
稲穂がね風が通るとわらつて (鎌治本千鶴)



鈴虫の歌声響く森の中 (岡本咲姫)
むしの音静かに聞いたピロロロロ (山本莉玖)



バッタたち緑にかくれ身の匂い (谷山琳咲)
人間とバッタがいつも競走 (増田光莉)



くり捨いあまいかおりに虫釣られ (原昂成)
くりの実は虫の好物秋の味 (松村史悠)